

DECORANDO LA RESIDENCIA

Las tardes de los primeros días de diciembre se dedicaron a la decoración navideña de la residencia, donde todo el equipo humano que compone este proyecto ha contribuido a colocar ilusión y esperanza en cada uno de los rincones.

Nuestros residentes participaron en la ornamentación de su nuevo hogar, preparando guirnaldas y centros navideños.











El deseo de un 2010 lleno de Paz es el mensaje que queremos transmitir a todos los que nos acompañéis durante estas fiestas.







